

RECONQUÊTE!

LETTRE OUVERTE : Contre la promotion Queer par la Ville de Toulouse

Toulouse, 27 Janvier 2023

Monsieur Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse,

En prolongement de notre précédent courrier (toujours sans réponse), je tiens d'abord à vous remercier d'avoir pris conscience de vos responsabilités d'élus en **déprogrammant la lecture Drag à destination des enfants de 3-6 ans à la médiathèque José Cabanis du samedi 18 février 2023.**

Pour autant, aucune action n'a été prise concernant **l'exposition BD « Coming in »** installée dans l'espace Intermezzo dédié aux adolescents à partir de **12 ans** et **l'atelier-rencontre BD « Transitions »** ouvert aux mineurs dès **14 ans.**

De plus, **une lecture « Contes Drag »,** identique à celle que vous venez d'annuler, s'est invitée, à **l'espace Roguet, ce 4 février, sous l'égide de l'association Ludothèque de Allée, en prolongement du spectacle des enfants du CLAE Patte d'Oie.**

Je vous demande donc très officiellement de vous exprimer sur le sentiment de collusion grandissant chez les parents toulousains, concernant les liens qui unissent la Mairie de Toulouse et le mouvement Queer, et dont sont victimes nos enfants.

Comme décrit dans le programme Manifesta de la Bibliothèque de Toulouse, le mouvement Queer est « un mouvement politique qui lutte contre les normes de genre et de sexualité hétérosexuelle et revendique une identité personnelle qui renvoie à la reconstruction des normes, notamment en matière de genre et de sexualité ».

Comme présenté par la librairie Au Bonheur des Dames (11 juin 2022), ces rencontres « Lecture Drag » proposent « d'aller au delà des apparences et des préjugés en présentant aux enfants des albums qui bousculent les idées reçues et aident à penser la différence dans le but affirmé d'aider ces enfants à trouver la force et le plaisir d'être vraiment eux-mêmes ».

Monsieur le Maire, vous devez une réponse claire et sans ambiguïté à vos concitoyens :

- Pouvez-vous nier que ces initiatives à l'encontre d'enfants, sans bagage intellectuel et culturel suffisant pour user de leur libre-arbitre, relèvent de la propagande et de l'endoctrinement ?
- Pouvez-vous nier que, par vos choix de programmation, vous cautionnez ces actes politiques et que vous prenez fait et cause pour cette idéologie au détriment d'enfants innocents et de parents toulousains désarmés.

Le mouvement Queer bénéficie depuis 2012 d'un immeuble confortable mis gracieusement à disposition par la Mairie de Toulouse pour militer et informer. Cet espace unique en France qui permet à qui le souhaite de venir librement échanger est plus que raisonnablement suffisant pour que le maire que vous êtes, juste et respectueux de tous ses concitoyens, refuse d'ouvrir davantage de lieux publics à la promotion de cette cause et notamment ceux dévolus aux enfants.

Je vous demande donc d'affirmer votre position politique, comme vous venez de le faire avec réactivité et fermeté à l'encontre de l'association Furie Française, dont le seul « crime » a été de vouloir protéger nos enfants :

- En interdisant définitivement toute intervention du mouvement Queer dans la sphère publique qui accueille des enfants
- En refusant au mouvement Queer l'accès à toute tribune supplémentaire dans l'espace public du fait qu'il bénéficie déjà à demeure d'un immeuble entier subventionné par le contribuable.

Dans l'attente de votre réponse rapide claire et déterminée. Cordialement.

Chantal DOUNOT
Députée Départementale R!